

Electrificación para Llano Norte y Coclesito será una realidad

Fecha de publicación: 18 de agosto del 2017



Cobre Panamá recibió la visita de la honorable Julie Bishop, Canciller de Australia.

18 de agosto de 2017

Una comitiva del Gobierno Nacional se reunió, en la Casa del Pueblo de Coclesito, con las comunidades de los corregimientos de Llano Norte de La Pintada y San José del General de Donoso, para informar que el proyecto de Electrificación Rural de esta región debe ser una realidad para el mes de septiembre del presente año. La delegación fue presidida por Álvaro Alemán, Ministro de La Presidencia, y Randolph Gamett, Director de la Oficina de Electrificación Rural; que accedieron a la invitación de autoridades locales de ambos distritos. Estuvieron presentes en la reunión: la HD Dana Castañeda, Diputada del Circuito 2-3; Joaquín Mora, Alcalde de Donoso; Jenith Campos, Gobernadora de Colón; HR Eulalio Yangüez, Representante de San José del General; Ina Rodriguez, Alcaldesa de La Pintada; y representantes de las empresas que ejecutan la obra, así como las distribuidoras de energía eléctrica.

El señor Ministro señaló que han tomado todos los pasos necesarios para que este proyecto de electrificación sea una realidad y cuente con los fondos. “Sabemos que es un proyecto que ha tenido muchas dificultades pero debemos ver hacia adelante y Dios mediante en septiembre será una realidad”, aseguró Alemán. Por su parte Randolph Gamett, director de la OER, explicó que es un área limítrofe entre Coclé y Colón, lo cual involucra a dos concesionarias, pero eso fue coordinado para que sean beneficiadas todas las comunidades del proyecto. “A Coclé le compete a EDEMET y Colón es responsabilidad de ENSA; ya este

tipo de situaciones se han dado en otras líneas fronterizas y no debe haber ningún problema”, confirmó Gamett.

Maritza González, de la comunidad de Villa del Carmen, expresó su satisfacción, puesto que fueron tres años de espera pero hoy ven como se cristaliza el proyecto. “Nos han traído una gran noticia con fecha de culminación, y les damos las gracias a Minera Panamá, al Gobierno Central y a todas las autoridades locales que han estado anuentes para que el proyecto finalice como debe ser”, agregó González.

Ricardo Gómez, de la comunidad de San Benito, consideró importante la reunión porque así pudo informar a las autoridades que comunidades como San Benito quedaban fuera de este proyecto de electrificación. “Ya no hay una excusa para no electrificar mi comunidad, porque Minera Panamá construyó la carretera, y tenemos derecho a mejorar la calidad de vida. Hicimos la carta de solicitud para incluir a San Benito en la electrificación como lo pidió el Ministro Alemán”, explicó Gómez.

Este proyecto fue una iniciativa tripartita, donde el Municipio de Donoso, el Gobierno Central y Minera Panamá, reunieron los fondos para ejecutar la obra, y beneficiará a comunidades como: Cascajal, Ranchería, Molejón, Villa del Carmen (del lado de la Pintada), Coclesito, Nazaret, Nuevo San José y San Juan de Turbe (del lado de Colón).